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天下体育

[花絮]

青年报记者 陈宏

本报讯 昨天，上海“ 东浩杯”双

千人双人桥牌大赛在世博展览馆盛

大开战，以目前世界上规模最大、参

赛人员最多的桥牌赛事，成功冲击

大世界基尼斯纪录，同时为市民体

育大联赛新增的棋牌项目打响新年

第一炮。

本次大赛桥友报名踊跃，上至八

十九岁的耄耋老人，下至八岁的聪慧

少年纷纷前来参赛。全场以“ 黑桃、红

桃、方片、草花”四种花色分成了4个

赛区，以区县和所在单位分组，设置

53个比赛大组，共计523桌，吸引社会

各界2092人“ 同场、同时、同牌”竞

技。包括象棋特级大师胡荣华，沪上

著名律师翟建，中国首位桥牌国际级

裁判、交通大学教授周麒等知名人士

在内的申城各路桥牌业余精英相聚

一堂，以牌会友。所有参赛者都获得

了大世界基尼斯参赛证书。

青年报记者 陈宏

本报讯 大型运动会，东道主总

会有涉及金牌的考量，自然也总会有

各种阴谋论出炉。北京时间今天凌

晨，花滑团体赛诞生冠军，而昨天法

国媒体则曝出一个惊人的消息，称美

国和俄罗斯达成协议，通过彼此的裁

判合作，来帮助俄罗斯夺金，而作为

回报，俄罗斯则会把冰舞的金牌给美

国组合。国际奥委会和国际滑联昨天

先后发表声明，称“ 这是谣言”。

法国著名体育媒体《 队报》披

露，一位匿名的俄罗斯教练向他们透

露，俄美两国花样滑冰联合会商定相

互支持，以保证美国冰舞选手组合梅

里尔·戴维斯(MerylDavi s )和查理·怀

特(Char l i eWhi t e)夺得金牌，作为交换

条件，俄罗斯拿到花样滑冰团体金牌

和双人自由滑金牌。在团体赛结束

后，这对美国组合也对此事作出回

应：“ 这还是我头一次听到如此不堪

的文章，我们现在只是专注于比赛，

对其他的事情一无所知，我们会用自

己的表现来给与回击。”

花样滑冰团体赛是本届冬奥会

新增加的项目，首日短节目的比赛之

后，俄罗斯队以37分位居榜首，加拿

大则以32分位列第二。这也让此传闻

更加广为人知。

这样的说法有市场的原因，也跟

它是打分项目有关———事实上，几乎

所有的打分项目都是伴随着争议和猜

疑存在的。此外，冬奥会上也确实出过

丑闻———2002年盐湖城奥运的花滑比

赛就曾曝出丑闻，裁判因受到俄罗斯

黑手党施压，帮助列日娜娅/西哈鲁利

泽拿到金牌，事情败露后奥委会补发

金牌给加拿大选手塞尔/佩尔蒂埃。

官方的回应则陆续发出。美国花

样滑冰队的发言人第一时间作出回

应：“《 队报》 的报道绝对是子虚乌

有，根本不存在两个国家间的互惠，

我们不想再对这种没有明确来源的

消息进行回应。”

随后，国际奥委会在昨天于主新

闻中心举行的例行新闻发布会上，公

关部主任马克·亚当斯也对此事做出

了回应：“ 美国和俄罗斯花滑协会存

在合作？这种情况绝对没有。我没有

看到过任何这方面的证据，所以我们

还是把它当成一个八卦好了，坦率地

说，这种说法是毫无根据的。”

他还表示：“ 这件事情并非国际奥

委会的事情。你应该首先去问两国的滑

冰协会。我建议你把报道给他们看，不

过我相信他们应该看到了。”他同时强

调，“ 国际奥委会对此很重视，这篇报

道除了一个不具名人士的断言，别无其

他根据，你最好还是问两国协会吧。”

在国际奥委会的表态之后不久，

国际滑联也发表了一份简短的声明：

“ 国际滑联不理会没有证据的谣言

和指控。如果存在切实可靠的证据，

国际滑联会对不当行为和违反国际

滑联规定的行为采取零容忍。”

俄美操控金牌？

国际奥委会和国际滑联怒斥谣言

虽然没有了传说中的陨石金牌，

但作为历届奥运会中最大最厚的金

牌，索契冬奥会的金牌仍然被财经界

人士给予了充分的关注：它含几克黄

金？值多少钱？答案近日被福布斯揭

晓：索契金牌有6克千足金，加上银

子，价值566美元（ 约合人民币3432

元）！当然，这金牌有价无市，给十倍

的钱，恐怕都没有冠军愿意出售。

索契冬奥会的奖牌图案采用双色

设计，画面描绘的是峻峭的高加索山

脉和附近黑海的黑沙滩。赛会近1300

枚奖牌由俄罗斯最大的首饰制造商制

造，奖牌的质地为金属加上聚碳酸酯

材料，采用了镂空镶嵌设计，在内圈呈

锯齿状的金、银、铜质环形体的下面，

镶嵌上了具有灰度感的雕刻图案，整

体设计具备俄罗斯民族风格。

尽管金银铜牌采取的是俄罗斯

民族风格设计，从外形上来看具备不

错的收藏价值，但是从贵金属的价值

上来看，索契冬奥会金牌纵然拥有

10mm的厚度和100mm的直径，从形

状上来看是历届奥运会中最大，却仍

然不值几个钱，即使是跟上一届伦敦

奥运会金牌比也不如———伦敦金牌

值708美元，而历届奥运会中，含金量

最高的是1912年奥运会所颁发的金

牌。当时金牌的重量只有24克，但24

克全部是黄金！ 青年报记者 陈宏

中国短道队今日出场

范可新预赛无对手
领队称她有斗志

本报讯 记者 陈宏 作为中国军

团最有希望冲金的项目，短道速滑今

天将全面开战，组委会也在昨天公布

了预赛的分组和道次安排。在领军人

物王濛受伤缺席的情况下，世锦赛冠

军范可新和队长刘秋宏将出战女子

500米和3000米接力，是否能延续500

米的霸主地位，也要看这第一步走得

是否顺利了，不过，两人分组都算不

错，没什么挑战。而短道队副领队刘

浩则称范可新“ 很有斗志”。

女子500米资格赛共有8个小组，

每个小组的前两名出线，中国队出战

的是范可新、刘秋宏和李坚柔，三人

实力都不俗。被寄予厚望的90后新星

范可新被安排在第1 3组第四道，同

组的对手有美国的S·杰西卡、加拿大

的H·杰西卡、俄罗斯的瓦拉里瓦，这

些对手实力平平。

亚冬会冠军刘秋宏小有考验，她

与韩国选手金阿郎被同分在第七组，

刘秋宏处在第四道。李坚柔小组竞争

最激烈，被安排在第1 2组第二道，同

组的劲敌是意大利的方塔娜，而美国

的杜德克也有一定实力。

对于这个分组，中国队副领队刘

浩点评说“ 分组情况很正常，也都在

意料之中”：“ 比赛只有一场接一场

打，关键是中国队要做到‘ 把握住自

己’。”由于出征前王濛对队友们寄

予了厚望，刘浩也说队中目前情况很

好：“ 全队到了索契之后练得不错，

精神状态挺好，范可新自己也很有斗

志。”

女子3000米接力直接进入半决

赛争夺，由范可新、刘秋宏、李坚柔、

周洋、孔雪组成的中国队被分在第2

组的第1 道，同组还有荷兰队、意大

利队以及日本队。匈牙利队、加拿大

队、韩国队以及东道主俄罗斯队分

在第1 组。在接力方面，中韩实力原

本在伯仲之间，中国队略略胜出一

筹，但由于王濛骨折、周洋状态未到

最佳，所以卫冕困难比较大。不过，

这次半决赛避开韩国队，在决赛中

仍有一拼。

此外，中国队实力相对较弱的男

队，今天也有1 500米的较量。中国的

韩天宇、石竟男以及陈德全出战。具

体分组，韩天宇在第2组第4道，同组

还有第1 道的韩裔俄罗斯名将安贤

洙；石竟男分在第3组第3道；陈德全

分在第6组第2道。他们将争夺小组前

三名的出线资格。

索契冬奥会金牌价值3400元

[今日看点]

双千人桥牌“ 冲基”成功

在冬奥会花样滑冰团体赛双人滑自由滑比赛中，俄罗斯选手斯托尔博娃与克利莫夫获得135.09分的成绩。 新华社 图


